

# Unlimited

平成23年6月10日(金)

第4号

藤岡市立北中学校

1年6組学級通信

発行者：阿部 大介

## 球技大会～最高の笑顔が輝いていた～

### 結果 男子 準優勝 女子 2勝 (勝利の笑顔はNo.1)

先日行われた球技大会では、「狙うぞ頂点！無敵のオレンジ 輝く果実が勝利へ導く」のスローガンのもと、開会式から閉会式まで6組らしい姿をみせてくれました。自分の試合で一生懸命ボールを追いかける姿、クラスのために大きな声で応援する姿、ミスをした人に声をかける姿、何よりも点数を取ったときのみんなの笑顔、そんなみんなの姿が目に焼きついています。勝負の世界なので結果は出てしまいますが、それ以上のものをきっとみんなさんは得ることができたのではないか。一人ひとりが「クラスのために」と頑張る姿を見て、先生も熱くなり、大変感動されられました。自分たちの試合が終わり休みたいところで、男子の試合が早く終われば女子の応援に、女子の試合が早く終われば男子の応援に、それぞれがクラスのためにできることを自ら行っていた姿を見て、「団」としての力を感じました。この球技大会で感じたことを普段の生活の中で大いに發揮していきましょう。これからのみなさんの活躍が楽しみになる1日でした。

### ☆感想☆ ～球技大会を終えて～

惜しくも準優勝だったのでだいぶ悔しかつたです。でも、最後には全員の気持ちが1つになって戦えたので本当によかったです。

吉田 岳主

男子、女子ともに友情がもっと深まったと思います。あまり話せていないかった人とも、ハイタッチや肩を組んで最高の思い出になりました。たくさん泣いて笑った分6組は楽しくよいクラスへと進んでいくと思います。

6組最高！

梅島 樹

チームの全員、全力を振り絞って試合に取り組めたと思います。今日のことを生かして、普段から周りを意識し、あきらめずに何事にも取り組もうと思いました。

小山田 瑞瑞

みんながミスしたときに「ドンマイ」とか「次がんばろうよ」という温かい言葉をかけてくれて、クラスの絆が深まったと思います。櫻井 彩乃

6組は、みんなで一緒に練習してきたし、その分悔しさがすごく多かったです。でも、負けた分だけ強くなれると思うし、これからもクラスとしてまとまっていくと思うので、これから学年対抗で今回以上がんばれると思います。

今井 綾音

球技大会を通して、人の良さを見つけられ、6組全体がより一層「絆」というものを深めたと思います。あまり話せていないかった友達、仲良くしていた友達ともに仲良くなれた信じています。「団」をもっともっと大きい「団」にしていきたいです。

栗本 紘希

最後まであきらめず、一生懸命にプレーしたので気持ちよかったです。この球技大会で、また、クラスのみんなと仲良くなって、クラスのみんなと1つになれたと思います。

久保田 百香

